

## Muzani: Prabowo Ingin Seluruh Kepala Daerah Diusung Gerindra Punya Hati yang Bersih dan Niat Suci

Updates. - [PUBLIKSULSEL.COM](https://publiksulsel.com)

Jul 17, 2024 - 18:27



MATARAM - Sekjen Partai Gerindra Ahmad Muzani menghadiri rapat konsolidasi DPD Gerindra Nusa Tenggara Barat pada Rabu (17/7). Pada kesempatan ini Muzani juga menyerahkan surat rekomendasi untuk calon Gubernur Lalu Muhammad Iqbal dan calon Wakil Gubernur yang diusung oleh Partai Gerindra, Lalu M Iqbal dan Indah Dhamayanti Putri.



"Sejak surat ini diterbitkan, saya instruksikan kepada seluruh calon kepala daerah yang tadi disebutkan untuk berjuang dengan sungguh-sungguh serta berkoordinasi dengan para ranting di desa-desa, para PAC di kecamatan, para DPC di kabupaten kota dan DPD di provinsi, serta para legislatif untuk berjuang di dapilnya masing-masing dan memenangkan calon gubernur dan wakil gubernur, calon walikota dan wakil walikota, calon bupati dan wakil bupati yang kita usung," kata Muzani.

Selain surat rekomendasi untuk cagub cawagub, DPP Gerindra juga telah menyerahkan sejumlah surat rekom dan surat tugas di sejumlah pilkada kabupaten kota di Provinsi NTB. Muzani mengatakan, wilayah provinsi NTB begitu kaya dengan sumber daya alamnya, termasuk keunggulan pariwisatanya yang sudah mendunia.

Itu sebabnya, kata Muzani, Prabowo menegaskan orang-orang yang diusung sebagai calon kepala daerah di Pilkada NTB harus memiliki hati dan niat yang bersih. Itu menjadi syarat utama agar masyarakat NTB bisa sejahtera dan makmur.



"NTB adalah provinsi yang kita cintai. Pada Pilpres 2024 lalu, Pak Prabowo kembali menang di provinsi ini melebihi target yang ditentukan. Dan di bumi NTB berbagai macam kekayaan ada di sini, semua sumber daya mineral ada di sini. Masyarakatnya begitu kental dengan tradisi pengajian dan ilmu keislaman hingga disebut wilayah dengan 1001 masjid," kata Muzani.

"Itu sebabnya Pak Prabowo merasa tradisi seperti ini dan kekayaan alam ini harus dijaga. Maka sejak Partai Gerindra didirikan, Pak Prabowo ingin menghadirkan pemimpin yang berkeadilan. Bisa menciptakan kesejahteraan dan kemakmuran. Semua calon kepala daerah yang diusung Gerindra harus memiliki hati yang bersih dan niat yang suci. Sehingga NTB bisa menjadi provinsi yang baldatun thayyibatun wa rabbun ghofur," ujar Muzani.

Menurut Muzani, Lalu Muhamamd Iqbal memiliki komitmen yang kuat untuk memajukan NTB. Dia rela meninggalkan karirnya sebagai diplomat senior di Kementerian Luar Negeri dan memutuskan untuk mengabdikan kepada masyarakat NTB.

"Kenapa Lalu Muhammad Iqbal? Pak Prabowo sering diskusi dengan beliau. Sejak menjabat Menhan, sudah 9 kali Pak Prabowo berkunjung ke Turki. Dan tiap berkunjung diisi dengan diskusi yang kemudian Pak Prabowo menganggap Pak Iqbal adalah orang yang punya kapabilitas, punya pergaulan internasional yang baik, dan dianggap anak muda yang cekatan. Dan Pak Prabowo yakin NTB bersama Pak Iqbal akan lebih baik, maju, dan sejahtera," tutup Muzani.

Selain menyerahkan surat rekomendasi kepada cagub dan cawagub NTB. Partai Gerindra juga menyerahkan surat tugas dan rekomendasi kepada sejumlah calon kepala daerah di pilkada NTB, berikut daftarnya:

1. Pilkada Lombok Tengah, Lalu Phatul Bahri - H Nursiah
2. Pilkada Lombok Barat, Nauvar F Farinduan

3. Pilkada Lombok Timur, Haerul Warisin - Edwin Hadiwijaya
4. Pilkada Sumba Barat, Fud Syarifudin - Aherudin
5. Pilkada Sumba, Syarifudin Jarot - Muhammad Ansori
6. Pilkada Dompu, Bambang Firdaus - Sirajudin
7. Pilkada Lombok Utara, Danny Karter Febrianto Ridawan